

21. September 2014

**Aicha Diakite, H.-J.-Helwig-Preisträgerin 2014**



»Ich bedanke mich ganz herzlich bei allen, die an der Entscheidung für die Vergabe des diesjährigen Helwig-Preises mitgewirkt haben. Ich freue mich sehr, dass mein Bestreben, die soziale Lichtplanung in der Stadt zu fördern, von der Lichttechnischen Gesellschaft honoriert wird. Für mich ist die Auszeichnung eine große und bedeutsame Ehre. Ich habe mich u.a. für den Helwig-Preis beworben, weil ich auf die Resonanz einer Fachjury aus der Lichttechnik auf meine Diplomarbeit gespannt war und ich die Relevanz der Thematik prüfen wollte. Die Anerkennung seitens der Jury bestätigt mich in meiner Arbeit. Sie ist Belohnung für das Erreichte und Ansporn, weiter zu machen. Noch einmal mein ganz herzlicher Dank!«

**Dr.-Ing. Simon Wendel, H.-J.-Helwig-Preisträgerin 2014**



»Für mich hat der H.J.-Helwig-Preis eine sehr große Bedeutung und ich freue mich sehr darüber, Preisträger zu sein. Er bedeutet für mich eine Anerkennung in dem Fachbereich, der mich in Forschung und Anwendung am meisten interessiert und bestärkt mich darin, auch meine weitere berufliche Zukunft in der Lichttechnik zu bestreiten.«